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REQUERIMENTO N.º 034/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal esclareça quando se realizará o retorno do 

funcionamento do Projeto Escola das Artes e se irá manter todos os 25 cursos dados 

por esse projeto. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Projeto Escola Das Artes contemplava cerca de 2.000 alunos, 

com 25 cursos, que além de formarem cidadãos, estão aptos para seguir uma carreira 

artística e profissional. 

Os alunos contemplados pelo Projeto não tem condições financeiras 

de arcar com os custos de um dos 25 cursos. 

Até o presente momento, a Prefeitura não esclareceu se vai ou não 

manter o Projeto, por isso os alunos da Escola das Artes estão ansiosos e 

preocupados, aguardando a resposta da Prefeitura, se haverá ou não continuidade do 

Programa. 

Sem o Projeto nosso município sofrerá prejuízos irreparáveis ao 

futuro dos nossos alunos. 

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade e aos alunos, é 

necessário que a Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência 

as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 18 de Fevereiro de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de fevereiro de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
                                                                                                                                                   


